

Datum: 12.08.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Schulgemeinschaft der IGS Augustfehn,
wir möchten Sie und euch ganz herzlich zum neuen Schuljahr willkommen heißen. Besonders freuen wir uns, unsere neuen Schülerinnen und Schüler des 5. Jahrgangs in unserer Schulgemeinschaft begrüßen zu dürfen. Herzlich willkommen!

Ebenso möchten wir unsere neuen Kolleginnen und Kollegen willkommen heißen: Frau Dzuiba, Frau Hagemeier und Herrn Rakow. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und die wertvolle Unterstützung, die sie unserem Lehrerkollegium bringen werden.

Gemeinsam haben wir das Schuljahr mit einer schönen Einschulungsfeier eröffnet. An dieser Stelle möchten wir uns herzlich für die tolle Organisation und Durchführung der Veranstaltung bedanken. Das abwechslungsreiche Programm mit Tänzen und Musikbeiträgen hat bei den Gästen großen Anklang gefunden und die Feier zu einem besonderen Erlebnis gemacht.



Wir wünschen Ihnen im Namen des Kollegiums einen schönen und gesunden Start ins neue Schuljahr!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung